

Ein starkes Faustballteam auf Bundesebene

NRZ
30.7.09



Die weibliche A-Jugend-Faustballmannschaft des TV Voerde erhielt für ihre Erfolge in der Halle auf Landes- und Bundesebene den Sportpreis des Monats der Stadt Voerde. Zur Mannschaft gehören die Spielerinnen Sabri-

na Schmalbach, Vivien Schetter, Elena Kühnen, Nena Tabel, Jennifer Kriesen, Janine Timmermann und Katja Hofmann. Die Mädchen spielen seit der C-Jugend zusammen und haben sich zu einem der besten Teams auf

Bundesebene entwickelt. Alle Spielerinnen besuchen Gymnasium, Gesamtschule und Berufskolleg. Der Scheck in Höhe von 500 Euro wurde durch Ute Wefelnberg von der Volksbank Rhein-Lippe überreicht. Foto: Lars Fröhlich